



La Diputación acoge la presentación del libro sobre los 175 años de las carreras de Sanlúcar José Carlos García Rodríguez hace un recorrido literario, histórico y social de este acontecimiento del verano gaditano ‘175 años de carreras de caballos en la playa de Sanlúcar. 1845-2020’ es la contribución literaria, histórica y gráfica de José Carlos García Rodríguez a este acontecimiento veraniego de repercusión internacional. El libro se ha presentado en el Salón Regio del Palacio Provincial, con la participación de la presidenta de la Diputación, Irene García, del presidente de la [Real Sociedad de Carreras de Caballos de Sanlúcar](#), Rafael Hidalgo, y de la delegada de la Fundación Cajasol, María del Mar Díez.

La conmemoración del 175 aniversario ha estado marcada este año por la pandemia del COVID-19, que impidió la celebración de las carreras el pasado verano, aunque sí se han podido desarrollar distintas actividades, como la publicación de este libro. “Una visión amena y divertida de la historia de las carreras, que son un acontecimiento internacional y deportivo, que permite dar a conocer la provincia de Cádiz y lo que ocurre en las playas de Sanlúcar durante el verano”, en palabras de Irene García. Al respecto, la presidenta de la Diputación ha reconocido el compromiso social de las carreras sanluqueñas y la labor desempeñada por la sociedad organizadora.

En su intervención el escritor sanluqueño ha ofrecido un repaso histórico y social de unas carreras que conjugan el deporte hípico, el marco natural de la desembocadura del Guadalquivir; que constituyen un acontecimiento social en el verano de Sanlúcar, con implicación de toda la población, y que también son un aliciente para disfrutar de la riqueza gastronómica y vinícola de este territorio de la provincia de Cádiz.

El libro se presenta en edición lujosa, en 240 páginas, que contienen más de 200 reproducciones de fotografías y documentos.

José Carlos García Rodríguez tiene los premios de Andalucía de Turismo, de 1995, y el Nacional de Turismo de Andalucía, de 1999, ambos otorgados por la Junta de Andalucía. El escritor sanluqueño es autor de medio centenar de publicaciones, dedicadas a temas turísticos, gastronómicos, biografías y ensayos históricos.